



Brooklyn Fashion

+43 664 3949181

brooklyn-fashion@outlook.com



Brooklyn Fashion – Mode für Junge und Junggebliebene

Vor rund einem Monat hat in der Knittelfelder Frauengasse 15 ein neues Modengeschäft eröffnet.

Brooklyn Fashion heißt der Store, der internationale Mode für Damen und Herren anbietet. Im Angebot finden sich Marken wie Alberto, Chili oder Gang Jeans sowohl für modebewusste Junge als auch Junggebliebene. Die derzeitige Herbstkollektion in trendigen Farben und Materialien besteht aus Jeans, Jacken, T-Shirts, Tuniken, Hemden, Pullovern, Accessoires und vielem mehr. „Es gibt keine Einheitsgrößen, sondern auch große Größen, und Hosen von Alberto können in unterschiedlichen Längen bestellt werden“, so Inhaberin Patrizia Lerchbacher. Bürgermeister Gerald Schmid und IGK-Obmann Jörg Opitz besuchten das Geschäft und waren vom Ambiente begeistert. Patrizia Lerchbacher hat das Geschäft geschmackvoll eingerichtet. Ihre stylische Kreativität und ihr Modebewusstsein hat die gelernte Verkäuferin zum Anlass genommen, sich selbstständig zu machen.

Brooklyn Fashion

Frauengasse 15, 8720 Knittelfeld

Tel.: +43 664 3949181

Web: www.brooklyn-fashion.at

Öffnungszeiten: Mo. – Fr., 8.30 – 12.30 Uhr und 14.30 – 18 Uhr, Sa., 9 – 12 Uhr

